
 
D i e  B ü r g e r m e i s t e r i n  
Fachbereich 1 - Bildung, Kultur und Sport 
 

Vorlage Nr. 284/10 
 
 

Betreff: 
 

Antrag des Sportvereins Germania Hauenhorst auf eine städtische 
Zuwendung für eine weitere automatische Bewässerung eines 
Spielfeldes 

  
Status: öffentlich 

 

Beratungsfolge 
Sportausschuss 30.06.2010 Berichterstattung

durch: 
Frau Ehrenberg 
Herrn Dr. Winter 

 Abstimmungsergebnis    

TOP einst. mehrh. ja nein Enth. z. K. vertagt verwiesen an: 

         

Betroffene Produkte 
15 Sportförderung 
 
Betroffenes Leitbildprojekt/Betroffene Maßnahme des IEHK 
 

      
 
Finanzielle Auswirkungen 
 

 Ja  Nein 
 einmalig  jährlich  einmalig + jährlich 

 
 

Ergebnisplan   Investitionsplan 
 

Erträge         Einzahlungen        
Aufwendungen         Auszahlungen        
 
 

Finanzierung gesichert 
, 

 Ja  Nein 
durch 

 Haushaltsmittel bei Produkt / Projekt       
 Mittelumschichtung aus Produkt / Projekt       
 sonstiges (siehe Begründung) 

 
mittelstandsrelevante Vorschrift 
 

 Ja  Nein 
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Vorlage Nr. 284/10 
 
Beschlussvorschlag/Empfehlung: 
Der Sportausschuss lehnt den Antrag des Sportvereins Germania Hauenhorst auf 
eine städtische Zuwendung für eine weitere automatische Beregnungsanlage ei-
nes Spielfeldes ab. 
 
 
 
Begründung: 
Der SV Germania Hauenhorst beantragt mit Schreiben vom 05.01.2009 eine 
städtische Zuwendung für eine automatische Beregnungsanlage auf dem Spiel-
feld jenseits der Sportanlage am Hessenweg. 
 
Die Kostenschätzung für die Erweiterung der bereits bestehenden Anlage beläuft 
sich auf 18.445,00 €. Begründet wird der Antrag damit, dass die alte Anlage 
nicht mehr funktionstüchtig und aufgrund ihres Alters nicht mehr zu reparieren 
sei. 
 
Der Verein erhielt bereits 2008 eine städtische Zuwendung für eine automatische 
Beregnungsanlage für das Haupt- und große Trainingsfeld. In der Sitzung des 
Sportausschusses am 23.01.08 wurde eine Zuwendung in Höhe von 14.165 € 
gewährt. 
 
Aufgrund der zz. schwierigen Haushaltssituation der Stadt Rheine schlägt die 
Verwaltung vor, insbesondere unter dem Gesichtspunkt, dass 2008 bereits eine 
automatische Beregnungsanlage gefördert wurde, den Antrag abzulehnen.  
 
Insgesamt sollte zukünftig bei der Beantragung von automatischen Beregnungs-
anlagen nur noch ein Spielfeld pro Verein gefördert werden.  
 
 
Anlagen: 
 

1. Antrag des SV Germania Hauenhorst  
2. Kostenschätzung für die Erweiterung der autom. Bewässerungsanlage 

 


